

# Bogotá militarizada previendo desórdenes

Bogotá, abril 1o. (UPI). (Por Héctor Enomi). Esta capital se halla virtualmente militarizada por segundo día consecutivo, para prevenir desórdenes estudiantiles, en tanto se informó del secuestro de un industrial panameño, que pasó a ser el quinto extranjero en poder de bandas de guerrilleros izquierdistas y de delincuentes comunes.

Efectivos policiales regulares y de los cuerpos especiales, como policía militar y de escuadrones anti-motines, realizan hoy patrullajes y vigilancia en distintos puntos de esta capital, de más de cuatro millones de ha-

bitantes, aunque en menor número que ayer, tras violentos disturbios estudiantiles y atentados contra una importante tienda de capitales estadounidenses.

En las últimas 48 horas, siete vehículos, cinco de ellos de propiedad estatal, fueron destruidos por estudiantes izquierdistas, según dijeron fuentes policiales. El ministro de Gobierno, Rafael Pardo Buelvas, refiriéndose a los incidentes, dijo que son provocados por grupos "minúsculos" de extremistas, señalando que "son comunes en una democracia". Agregó que "no existe ningún peligro para

— Pasa a la página 26 —

## Piden al pueblo de Zaire erradicar a comunistas

Kinshasa, abril 1º (AP). (Por Michael Goldsmith). El presidente Mobutu Sese Seko instó hoy a los dos millones de habitantes de esta capital a que inicien una tenaz persecución contra "todos los agentes de la subversión y del imperialismo ideológico comunista", en lo que se considera aquí como primer indicio oficial de que hay descontento popular con relación a los combates en la lejana provincia de Shaba.

Mobutu ordenó asimismo a los funcionarios del partido único, el Movimiento Popular Revolucionario, y a los empleados municipales, que erradiquen lo que calificó de "quinta columna que pretende desmoralizar a las masas". Pidió igualmente que las masas ejerzan una "permanente supervisión revolucionaria para identificar, denunciar y neutralizar a todos los agentes de la subversión y el

— Pasa a la página 15 —

## Denuncias contra hijo de Indira Gandhi, investigarán

Nueva Delhi, abril 1º (UPI). El gobierno acordó hoy investigar las denuncias de que el hijo de la ex primera ministra Indira Gandhi llegó a millonario corruptamente, administrando una fábrica de automóviles que resultó ser un fracaso. Kanwarlal Upta, un miembro del Parlamento por el Partido Janata (del pueblo), exigió la investigación diciendo que cuando la señora Gandhi fue reelegida en 1971, su hijo Sanjay "no tenía nada y hoy es multimillonario".

Upta manifestó que si bien Sanjay, de 30 años, "había soñado que se convertiría en otro (Henry Ford)", solamente se produjeron unos pocos modelos del muy alar-

— Pasa a la página 9 —

## Bolsa de Valores cierra en alza

Nueva York, abril 1o (AP). La Bolsa de Valores de Nueva York cerró hoy en alza, mejoría esta que fue encabezada por las ac-

— Pasa a la página 34 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ARMAMENTOS. Washington, 1o de abril. (AP). El asesor presidencial Zbigniew Brzezinski instruye a la prensa hoy en cuanto a las conversaciones sobre armamentos habidas recientemente en Moscú.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

7 AÑOS DE SEPARACION. Nueva York, 1o de abril. (AP). Cathy Theimer y su novio ruso, Viacheslav Nepomniashchi, se reúnen aquí tras siete años de separación. Cathy estudia en la Unión Soviética y luego de cinco años de gestiones logró que su novio viniera a los Estados Unidos.

## Clausuran congreso nacional en Brasil por rechazo reforma

Brasilia, abril 1º (AP). (Por Richard W. Foster). El presidente Ernesto Geisel cerró temporalmente hoy el Congreso, en la culminación de un enfrentamiento con el único partido autorizado de oposición por el rechazo legislativo de un proyecto oficial de reforma judicial. La fuerte reacción del gobierno deberá constituir un severo obstáculo a los difíciles esfuerzos que estaban en marcha para poner en movimiento un proceso de apertura política.

El "acta institucional complementaria" dictada por Geisel, en uso de los poderes extraordinarios de que dispone, pone al Congreso en receso temporal a par-

tir de hoy mismo sin especificar por cuánto tiempo aunque se cree que no más de 30 días.

La decisión fue adoptada en una reunión del Consejo Nacional de Seguridad, presidida por Geisel.

— Pasa a la página 26 —

## Texanos y cubanos montaron el complot contra Kennedy

Washington, abril 1º (AP). (Por Jim Adams). Un periodista holandés indicó que una persona que debía atestiguar ante el comité de investigación de asesinatos de la Cámara de Representantes y que aparentemente se suicidó, dijo que el asesinato del presidente John Kennedy fue el resultado de una conspiración de petroleros de Texas y exiliados cubanos anticomunistas. El periodista, Willem Oltmans, manifestó que George de Mohrenschildt dijo que fue intermediario en la conspiración entre el finado multimillonario petrolero H. L. Hunt, que representaba a otros petroleros y Lee Harvey Oswald.

La teoría de la intervención del petrolero Hunt fue formulada previamente pero nunca corroborada. Oltmans efectuó sus declaraciones en entrevistas de prensa pero principalmente en un programa de televisión de la cadena

— Pasa a la página 54 —

## Empeora situación judicial de hijo y secretario de López M.

Bogotá, abril 1º (AP). (Por Javier Baena). El presidente Alfonso López Michelsen, quien el domingo planteó la posibilidad de renunciar a su cargo en medio de una grave crisis, vio hoy empeorada la situación judicial de su hijo y secretario privado de la presidencia, Felipe López Caballero, contra quien el Fiscal General de la Nación ordenó abrir un proceso de carácter administrativo y disciplinario.

El diario liberal "El Tiempo", principal apoyo periodístico del gobierno, informa hoy que después de una rápida investigación de los funcionarios de la Fiscalía, se hallaron méritos para abrir el proceso judicial contra el hijo del presidente por haber suscrito un contrato con la Federación Nacional de Cafeteros destinado a estudiar la situación de los mercados internacionales del café, siendo alto funcionario del gobierno.

— Pasa a la página 27 —



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ANTES DE DECLARAR. Washington, abril 1o. (AP). El congresista Richardson Preyer (derecha), presidente del subcomité de la Cámara que inves-

tiga el asesinato del presidente Kennedy, conversa hoy con el periodista holandés Willem Oltmans, antes de que éste declarase.